



## Achs Seguro Laboral: La mutualidad líder en prevención, salud y cuidado laboral en Chile

**La presencia de Achs Seguro Laboral en la Región de Magallanes se ha fortalecido gracias a un equipo técnico de excelencia y servicios como una atención continua de 08:00 a 20:00 horas y un servicio de ambulancia 24/7, que responde a las necesidades de las organizaciones y trabajadores de la zona.**

Con más de 66 años de experiencia, más de 90.000 entidades adheridas y más de 3 millones de trabajadores protegidos, la Achs se ha consolidado como un referente entre las mutualidades.

El liderazgo de Achs Seguro Laboral se refleja en su compromiso por la innovación en el ámbito de la seguridad laboral y la salud ocupacional, desarrollando herramientas digitales que facilitan la atención a distancia, el seguimiento de casos y la formación preventiva de trabajadores. Un ejemplo de ello es Achs Virtual, una plataforma digital que permite a trabajadores y organizaciones acceder a todos los canales transaccionales para una gestión más rápida y eficiente. Otro ejemplo es la App Achs Capacita, que ofrece más de 200 cursos gratuitos, garantizando la continuidad del proceso de aprendizaje preventivo sin interrupciones. Hasta fines de abril la mutualidad había

llevado a cabo más de 8.988 capacitaciones, ayudando a colaborar en la reducción de accidentes en los espacios de trabajo.

A través de un equipo altamente calificado, se diseñan planes de trabajo con foco en reducir la siniestralidad y mejorar la seguridad laboral, lo que permite que la Achs tenga la tasa de accidentabilidad más baja del mercado. En caso de un accidente, las personas tienen acceso a una red de atención única en su tipo presente en todo el país, que incluye más de 85 centros ambulatorios, 8 clínicas regionales y el Hospital del Trabajador Achs Salud, un referente nacional e internacional en trauma y rehabilitación.

### **Equipo de excelencia y compromiso con la Región de Magallanes**

En la Región de Magallanes, la Achs ofrece un servicio continuo llevado a cabo por un equipo técnico de alto nivel, cobertura oportuna

y una oferta de servicios que se adapta a las necesidades locales. Actualmente tiene centros operativos en Punta Arenas, recientemente remodelado y que incluye una atención continua de 08:00 a 20:00 horas y un servicio de ambulancia 24/7, y también en Puerto Natales.

Otro aspecto relevante es la posibilidad de acceder al Servicio de Evaluaciones Laborales (SEL) en sus centros, que facilitan la realización de exámenes ocupacionales y preocupacionales -como de alcohol y drogas- con altos estándares de calidad, disponibilidad de agenda con un día de anticipación y capacidad de entrega de certificados en menos de 24 horas, apoyando así las organizaciones en su cumplimiento normativo y fortaleciendo la seguridad desde el inicio del vínculo laboral. Además, la mutualidad ha elaborado estrategias sectoriales diseñadas a partir del análisis profundo de la accidentabilidad y las brechas de ges-



tió preventiva detectadas en 21 sectores económicos, que incluyen rubros como construcción, transporte de carga, agrícola, forestal, salud pública y privada, educación, comercio, entre otros. En la Región de Magallanes, Achs Seguro Laboral ha llevado a cabo campañas preventivas como "Las

botas bien puestas", "Buen trato" e "Infórmate y enfócate", que han permitido robustecer la cultura preventiva en sectores productivos relevantes para la zona.

"Fomentar una cultura preventiva en la región requiere contar con conocimientos prácticos y actualizados sobre cómo actuar

frente a situaciones de riesgo. De esta forma, las organizaciones pueden reducir de manera significativa los accidentes laborales y construir entornos de trabajo más seguros para todos", finaliza Joselyn Baumann, gerente Territorial Prevención Sur de Achs Seguro Laboral.